



Alientan confrontación entre PRI y MC

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Las bancadas de Movimiento Ciudadano y del PRI en la Cámara de Diputados volvieron a enfrentarse, después de que el diputado Jorge Álvarez Máynez acusó que continúa el pacto de complicidad entre el tricolor y Morena.

Máynez hizo público ayer el oficio mediante el cual Morena solicitó a la Mesa Directiva incluir en el orden del día la declaratoria de constitucionalidad de la reforma que extiende a 2028 la presencia del Ejército en las calles.

El documento fue firmado por cuatro de los siete coordinadores parlamentarios en San Lázaro: Ignacio Mier, de Morena; Carlos

Puente, del PVEM; Alberto Anaya, del PT, y Rubén Moreira, del PRI.

“Por si hay dudas del pacto de complicidad: una nueva prueba. En la sesión de hoy no estaba en el orden del día un tema que acaban de agregar ilegalmente: la declaratoria formal de la #ReformaMilitarista. ¿Quién creen que firma el acuerdo? Morena y sus aliados, incluyendo el PRI”, indicó Álvarez Máynez.

En respuesta, el PRI recuperó un tuit publicado por el coordinador emecista en julio de 2012, en el que califica a Andrés Manuel López Obrador, entonces aspirante presidencial, como un “gran candidato”.

Máynez señaló que la respuesta del tricolor se debe a que le dolió que expu-

Pulso Twitter

Jorge Álvarez Máynez

@AlvarezMaynez

Hoy, de forma irregular, el régimen y sus aliados (incluyendo el PRI), consumaron la declaratoria de la #ReformaMilitarista. Cantan victoria de lo que en realidad es una derrota para México, pero nuestra lucha sigue: ¡Vamos a defender el derecho de este país a vivir en paz!

siera a sus dirigentes como empleados del Presidente.

“¿Lo mejor que tienen para atacarme es un tweet de hace más de 10 años? Les dolió que hoy volvimos a exhibir a sus dirigentes como lo que son: empleados del Presidente”, indicó.